



2022. 9. 16
No.23

国語ノートについて

入学時に用意していただいた学習ノートを、そろそろ使い切りそうなお子さんもいるかと思います。1年生は、前期と後期で国語ノートの指定が変わります。(算数ノートは変更ありません。)

今、使用している国語ノートを使い切り、新しく購入される場合は「縦12マス・横8マス(十字リーダー入り)」を選んでください。よろしくお願いいたします。



3連休です

今年は秋分の日が金曜日になるため、シルバーウィーク(5連休)の条件に当てはまりませんが、19日(月)が敬老の日、23日(金)が秋分の日で、3連休が2回あります。子どもたちには、元気に外で遊んでほしいと思っています。

学校では、道路の横断の仕方や自転車の乗り方などについて指導しています。帰宅時刻も変わり、暗くなるのも早まってきました。ご家庭でも交通安全について今一度話題にさせていただき、事故にあわないようくれぐれも気を付けてほしいと思います。また、公園でお菓子や飲み物を持ち込んで飲食し、そのごみを捨てていく事例も過去にはあったようです。秋の休日を、決まりを守って楽しく過ごしてほしいと思います。

個人懇談ありがとうございました

個人懇談が、来週の火曜日をもちまして終了します。保護者の皆様には、お忙しい中、学校へお越しいただき、ありがとうございました。

連絡

- ①来週の生活科の学習でも、虫捕りに出かけます。長袖の準備をお願いいたします。虫捕り網、虫かごがありましたら持たせてください。必要な場合は、虫よけも持たせてください。
- ②本日「応援ノート」というノートを配付しています。ご確認ください。